

# 十二月田中学校の生徒・保護者の皆様へのメッセージ

## ～ 3 学 年 職 員 ～

### 1 組担任

お元気ですか。教室を掃除し一つずつ整備する中、窓辺の花がすべて新芽をのばし陽だまりで綺麗に咲いています。早くみんなと始めたいです。2, 3年の道徳授業短冊を400枚以上書いた所で紙が尽きました。日本語や勉強方法、ストリートチルドレンの本を読んでいます。コロナウイルスから命を守り、心を明るく、今できる1, 2年の復習を必ずやり勉強の基礎体力を、家事をして家族を支える力を、ともに上げておきましょう。(今回は失礼しました。2回分の気持ちです。)

### 4 組担任

週末は自宅にて掲示物を作りました。作業しながら窓を開けると、近所に住む小学1年生の男の子が、自転車でUターンの練習をしていました「やったー、できたー！」の声。今までできなかったことができる、うれしいですね。たくさんの「できた！」に向けて、準備していこう。

### 6 組担任

授業のレベルアップのために、毎日文献を読み学んでいます。理解しているつもりでいた自分を反省し、より細かな所にまで視野を広げて考えてみると、新たな発見があります。その発見をメモに残すことで、困った時にきっと力になってくれます。最近は、メモをとり過ぎて、私の握力は0になりました。

### 3・5組 副担任

コロナが早く収束しないかなと思うばかりです。こんな時こそポジティブに！私は、先日からの校庭開放で何人かの生徒に「先生、遊びましょう！」「一緒にやってほしいです！」と声をかけられてとても嬉しい気持ちになりました。行けなかった時はすみません…。ぜひ誘ってくださいね。

### 2 組担任

午前中は家で子どもたちと過ごし、午後から出勤し学校再開への準備をする日々です。午後の学校は、人数も少なく、しーんと静まる中、校庭で遊ぶ小学生の音が響いています。早く中学生のいる、笑顔と活気ある学校が戻ってきてほしいです。

### 3 組担任

最近は学校の中の整備をしています。特に、木材加工室はかなりきれいになりました。早く授業がはじまらないなーという気持ちです。

### 5 組担任

家の片付け・掃除がガンガン進んでいます。片付け・掃除には、日本人の細やかな「気づき」や「仕掛け」がたくさん盛り込まれているのだと再認識しています。

### 2 組副担任

みなさん、どんな時間を過ごしているのでしょうか？  
新型コロナウイルスで命を守るための「大切な自粛時間」になっています。  
必ず始まりがあれば終わりがありますので、今の時間を大事に過ごしてください。早くみんなに会える日を楽しみにしています。

※自宅勤務の関係で、全員のメッセージを載せられませんが、ご了承ください。